



## FONDATION DE L'ARCHE DES ENFANTS PERDUS DE L'IMMACULEE CONCEPTION

Oratoire Marie, Mère de la Charité Chrétienne - Abidjan - Cocody Riviera Palmeraie - Côte d'Ivoire

Indication : A partir de : AGITEL Formation, 6<sup>ème</sup> rue à droite puis 2<sup>ème</sup> à droite, 3<sup>ème</sup> villa à gauche

Tél. : + 225 05 85 64 74 - + 225 07 01 33 95 - + 225 07 87 41 47 - + 225 05 31 61 82

Site web : [www.mariemeredelacharitechretienne.org](http://www.mariemeredelacharitechretienne.org) - E-mail : [infos@mariemeredelacharitechretienne.org](mailto:infos@mariemeredelacharitechretienne.org)

Vendredi 04/12/2020.

Méditation pour le temps de l'Avent.

Message donné par MMCC, par le canal de Sa servante Chantal, entre 14h30 et 15h00 T.U., et lu aux pèlerins présents.

Participants : 121 personnes.

### **MESSAGE DE MARIE MERE DE LA CHARITE CHRETIENNE**

Petits enfants, votre nation est en ce moment en ébullition, telle une bouilloire dont les soupapes vont sauter. Beaucoup sont ceux qui ne comprennent rien à ce qui se passe car pour eux, la Justice de Dieu se fait trop attendre.

Pourtant, Moi votre Mère, Marie Mère de la Charité Chrétienne, vous encourage à garder la foi car bientôt la Vérité éclatera et la Victoire triomphera !

Soyez assurés que chaque promesse de Dieu s'accomplira ! Aussi ne vous laissez pas tromper par les médias. Refusez de céder à l'esprit de tromperie qui essaie de dominer vos cœurs et vos esprits. Laissez-vous guider par l'Esprit-Saint, car Lui seul a le pouvoir de diriger vos pas !

Moi, Marie Mère de la Charité Chrétienne, ne cesse de pleurer, au vu de tous ces enfants représentant Mon Fils sur la terre et me tournant le dos.

Quand vont-ils donc comprendre que leur salut et le salut de leur pays se trouvent dans Mes Mains ainsi que le Père Créateur et Son Fils Jésus l'ont voulu ?

Tout paraît être redevenu à la normale. Mais détrompez-vous petits enfants ! Car la guerre spirituelle qui se prépare ira au-delà du génocide du Rwanda !

Aussi redoublez de prière ! Et, à Ma demande, consacrez-vous !

Comme vous l'avez fait à Mon Cœur Immaculé, en tant que Marie Mère de la Charité Chrétienne, et à celui de Mon tendre époux Joseph, consacrez-vous également à Mon très cher ami Padre Pio pour que, dans les moments les plus extrêmes de cette guerre spirituelle, il vienne panser vos blessures !

Voici mon message de ce soir.

Je vous demande également d'avoir une pensée pour Ma servante qui, à cause de toutes ces vicissitudes, souffre le martyr.

Soyez bénis, au Nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit.

**Marie Mère de la Charité Chrétienne, la Mère des Douleurs.**